Wertvolle Nachbarschaftshilfe

UNTERAGERI Freiwillige und Begleitete wurden zum ersten Nachbarschaftshilfetreffen eingeladen.

Welch ein Treiben herrschte am Donnerstagnachmittag, 18. Juni, vor der Ägerihalle. Zweihundert Schüler und Schülerinnen mit ihren Lehrpersonen, einzelne pådagogen Marcel Eichler während Erwachsene und fünfundzwanzig Freiwillige und Begleitete der Nachbarschaftshilfe Unterägert warteten, bis sich die Türe öffnete. Diese zahlreichen Gäste durften für eineinhalb Stunden den Alltag vergessen, konnten in die Märchenwelt eintauchen und ein wunderbares Ereignis und Spektakel geniessen. Geschenkt wur-

berührendes Singen, bezaubernde Sprache, schöne Kleider und ein grossartiges Bühnenbild. Mit Licht und Ton wurde der spannenden Geschichte eine weitere mystische Note verlieben.

Freude, Spass, Geduld

Dahister standen lugendliche der Oberstufe Schönenbüel, die im Musicalwahlfach mit dem Heil- und Theatereines Jahres gemeinsam an einem Ziel arbeiteten, miteinander unterwegs waren, Freude, Spass, Geduld und Ausdauer erfahren und erleben konnten um schlussendlich ein tolles Gemeinschaftswerk aufzuführen. Danke an Marcel Eichler und das ganze Team! Ein tolles Geschenk der Jugendlichen an die

den rassige Musik, mitreissende Tänze. Nachbarschaftshilfe und eine Begegnung der etwas anderen Art.

Umrahmt von diesem swingenden Musical, feierte die Nachbarschaftshilfe Agerital ihr erstes Nachbarschaftshilfetreffen der Freiwilligen und Begleiteten. Die Gemeinde Unterägeri stellte dafür das Foyer der Ägerihalle zur Verfügung. damit die Nachbarschaftsfamilie an königlich dekorierten Tischen Platz nehmen konnte. Artflor füllte die goldenen Kronen mit einer kreativen Blumenwelt - welche Augenweide! Schon bald wurden alle von feinem Kaffeeduft eingehüllt und das Café Brändle spendier-Dank diesen Sponsoren! Für alles wurde gesorgt. Unter dem Nachbarschaftshilfe Slogan 2015 «Begegnen und Be- FÜR DIE NACHBARSCHAFTSHILFE ÄGERITAL: gleiten!- begegneten sich Freiwillige und

Begleitete sowie auch andere Musicalbesucher, Beim gemütlichen Zusammensein entstanden neue Kontakte, es wurde gelacht, ausgetauscht, aus früheren Zeiten erzählt, emander zugehört und Ideen wurden kreiert - es herrschte eine wohlgelaunte Atmosphäre.

Die Nachbarschaftshilfe Ägerital dankt allen, die dazu beigetragen haben, dass das erste Nachbarschaftshilfetreffen zu einem einmaligen Erlebnis wurde. Beim Verabschieden äusserte ein Gast: «Ich komme nächstes Mal gerne wiederl« Die Nachbarschaftshilfe Agerital freut sich auf weitere Begegnungen entsprechend te erfrischende Himbeertörtli. Besten dem Slogan 2015 «Begleiten und Be-

PETRA SALVITI

